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Андрей Шилин
наталья хАритоШкинА

Меня зовут Лёша ЛысаКов, 

творю под псевдониМоМ Eto 

LEon, Мне 21 год. я родился в Ма-
гадане, раннее детство провёл на 
Украине. Потом переехал с семьёй 
в Вейделевку, там пошёл в шко-
лу и в музыкальную тоже, потом 
поступил в бГИИк, стал учиться 
на графического дизайнера, в этом 
году закончил вуз.

в МузыКаЛьной шКоЛе — гитара, 

фортепиано, неМного сКрипКи, 

ударные. У нас была репетицион-
ная база в местном Дк, играл в раз-

“Для меня важно ви-
деть выхлоп: я делаю 

дело и вижу реакцию на 
него, значит, двигаемся 

в правильном направ-
лении.”   

Это 
Ле он 
Как простой парень 
из Вейделевки 
штурмует топовые 
музыкальные 
сервисы

До 16 лет он вообще не пел, 
а сейчас записал альбом, его 
треки выпускает компания 
Universal Musiс, песню «Тебе 
не нравится» можно найти 
на всех музыкальных плат-
формах, под неё снимают 
ролики ведущие российские 
тиктокеры.  Леон рассказал 
«ОнОнасу» о музыке, клипе, 
жизни в Москве и целях сов-
ременного артиста. 
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ных группах. Лет с 14 выступали на 
крыльце Дома культуры — играли 
тяжёлый рок, придумывали песни. 
тогда я играл на клавишах. В шко-
ле на вечерах были гитара, песни. 
Потом институт, бары, выступал 
в «Мега Гринне» — на островке два 
на два.

я всегда хотеЛ гитару. Неважно, 
какой она была, главное, чтобы 
выглядела как гитара. когда мне 
было 13, мне привезли настоящий 
инструмент из Харькова роди-
тели, и лет в 13 я стал учиться 
играть сам. 

я не пеЛ до 16 Лет. В какой-то мо-
мент подруга мне сказала: «Почему 
я пою, а ты нет? ты же можешь, да-
вай я помогу». я согласился, пона-
чалу было очень стрёмно. теперь 
это моя жизнь. 

Мы доЛго дуМаЛи над псев-

дониМоМ, КаК назваться не 

МейнстриМно и под образ. 
У меня есть татуировка-надпись 
«это», я её набил в 15 лет. Мы си-
дели с ребятами-продюсерами, 
искали ассоциации. В итоге полу-
чилось Eto Leon.

с Катей Лагодой и ваЛенти-

ноМ савиныМ, МоиМи продю-

сераМи, Мы познаКоМиЛись, 

по-МоеМу, в Конце 2017-го. 

я пришёл с друзьями в кофейню, 
а они там делали какой-то проект 
и такие: «о, ты классный чувак, не 
хочешь сняться у нас»? я и снялся 
в одном клипе.  Мы сдружились, 
я ездил к ним в гости в Москву. 
В какой-то момент ребята спро-
сили меня, чем бы я хотел зани-
маться по жизни. «Петь», — говорю. 
сказал, что пишу музыку. они по-
просили скинуть, что пою. теперь 
у нас большой совместный проект. 

я сЛушаю всё подряд, КроМе 

шансона. В последнюю не-
делю — Florence + the Machine. 
очень люблю лирику — мне надо, 
чтоб слёзы-слюни. Но иногда 
надоедает, и я включаю рэпчину 
такую пожёстче или рок. беру от-
туда чуть-чуть, отсюда чуть-чуть. 
сажусь — и по итогу всё равно 
пишу лирику. 

Моя аудитория — от 14 до 

МаКсиМуМа, и боЛьше девуш-

Ки, судя по инстаграМу. Хотя об 
этом рано говорить, у меня вышел 
только один трек. По одному треку 
судить не стоит, остальные компо-
зиции в альбоме абсолютно другие 
и каждая не похожа на предыду-
щие. Мы с командой до сих пор 
даже не можем точно сформули-
ровать общий жанр нашей музыки. 
скорее, это Neopop, или Indie.

я пишу МузыКу доМа, вечероМ 

иЛи ночью, чтоб один фонариК 

гореЛ. Для меня стало открыти-
ем GarageBand (приложение для 
работы с аудио на iOS. — Прим. 
авт.): когда ты можешь просто 
подключить наушники, микрофон, 
поставить reverb (акустический 
эффект, возникающий при отраже-
нии звуковых волн от поверхности 
помещения.  — Прим. авт.)  и уйти 
в космос: «Ля-я-я» — и ты разлета-
ешься. 

Когда аЛьбоМ уже быЛ напи-

сан, Мы решаЛи, КаКой треК 

выпусКать первыМ, но КЛип не 

собираЛись сниМать. а потом 
катя с Валентином говорят: «Есть 
классная идея: давай наденем каме-
ру GoPro на лоб девочке — и будем 
снимать лавстори от первого лица, 
чтоб девочки при просмотре пред-
ставляли себя». я такого не видел 
нигде — прикольно! Мы нашли 
актрису — это моя хорошая под-
руга саша. Моментики при съём-
ках были разные: было и странно, 
и смешно, и неловко. классно было 
на крыше — мы даже забывали, что 
нас снимают — просто наслажда-
лись, танцевали и радовались. ко-
роче, получилось всё очень круто. 

КЛипоМ Мы хотеЛи поКазать 

паЛитру эМоций в отношениях. 
кто-то увидел нежность, кто-
то — грубость. там есть момент 
с пощёчиной. Пощёчины в от-
ношениях неприемлемы — это 
точка. Но иногда она превращается 
в запятую: ты надеешься, любишь, 
думаешь, что любишь, находишь 
какие-то хорошие моменты.

Мы доЛго исКаЛи, Кто будет 

выпусКать нашу МузыКу, со 
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МногиМи общаЛись и в КаКой-то МоМент вышЛи 

на гендиреКтора UnivErsaL MUsic. Парень, который 
помогал нам наводить мосты, сказал: «скиньте, но ответ 
не ждите — он может через месяц, через полгода, через 
год ответить». Директор позвонил через два часа: «ребята, 
он у меня на репите, слушаю уже третий раз!» Потом 
случился коронавирус — мы остались в белгороде на 
три месяца, снимали каверы и всё такое. а когда выш-
ли с карантина — встретились и подписали контракт 
с Universal Music.

в МосКве — Круто. Морально я там уже со второго 
курса. Периодически ездил туда, работал. было сложно 
переехать из-за того, что я очник. На втором курсе мне 
разонравилось учиться: вроде туда поступил, вроде 
люблю рисовать, но к музыке больше тянет. Пробовал 
переводиться в Москву — меня не взяли.  решил, что 
доведу учёбу до конца. сейчас всё супер: мы работаем, 
у нас офис — мне там спокойнее. я в любой момент могу 
сказать: «Вот такая идея есть, давайте встретимся». соба-
ку перевёз в столицу.  

я очень ЛюбЛю беЛгород. я рад, что поучился 
и пожил здесь. с белгородом многое связано. Недавно 
вот впервые выступил на большой сцене, на разогреве 
у NoizeMC на фестивале FunJumping. было непросто, но 
мне это точно запомнится на всю жизнь.

я дуМаю пойти на аКтёрсКие Курсы. Мне драму 
давайте. И комедию. я даже в театре хотел сыграть — 
друзья и подруги ходили в белгородскую «спичку», хва-

лили — я хотел попробовать, но так и не дошёл. Планов 
много, но сейчас хочется упорно одно дело довести до 
ума — а там посмотрим. 

даже не знаю, почеМу Моя песня таК зашЛа 

в «тиКтоКе». Даня Милохин снял ролик, ещё какая-то 
девочка с помадой была, она вообще всех обогнала по 
количеству просмотров, это странно. Но для меня важно 
видеть выхлоп: я делаю дело и вижу реакцию на него, 
значит, двигаемся в правильном направлении. На «Юту-
бе» клип, кстати, тоже зашёл отлично.

завтра я еду К родитеЛяМ, потоМ приезжаю 

в МосКву, а даЛьше поКа неизвестно. альбом пла-
нируем выпустить после выхода третьего трека. Думаю, 
мы всех удивим. Представь, для некоторых треков музы-
ку записывал оркестр Мариинского театра!

Мне Кажется, у Карьеры нет вершин: ты попробо-

ваЛ себя в МузыКе, в бЛогерстве, в Кино, в театре... 

Для меня главное —  творить, создавать что-то новое 
и чтобы это у кого-то откликалось в душе. °

ЛИЧНОСТь

Клип на песню «Тебе не нравится»Леон в Инстаграме


